

Une bénédiction pour vos enfants en ce début d'année ?

Le mot bénédiction vient de " bene- diction " = dire une parole qui fait du bien. C'est une belle idée que les parents bénissent leurs enfants au début d'une année nouvelle. C'est une parole et un geste noble, émouvant, inhabituel.

Vous pouvez prendre vos enfants dans les bras, ou étendre la main au-dessus de leurs têtes ou faire avec eux le signe de la croix. Vos propres mots d'amour seront toujours les bienvenus, ce sont les mots du cœur ! Voici quelques bénédictions choisies pour vous, à choix:

**Mes enfants, quand vous êtes venus au monde,
votre présence a bouleversé notre vie.
Vous êtes notre joie, notre fierté, notre espérance.
Vos peines nous font mal. Vos douleurs sont les nôtres.
Vos angoisses sont nos angoisses.
En cette année nouvelle, nous remercions Dieu pour votre naissance,
pour votre vie, pour votre présence.
Que notre route ensemble soit belle et longue !
Que la lumière vous inonde !
Que la joie vous accompagne !
Et que le Seigneur vous bénisse maintenant et à jamais,
au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit.
Amen**



**Que Dieu te bénisse et te garde !
Qu'il te donne son amour et sa paix car tu es précieux à ses yeux ,
comme tu es précieux pour nous.
Amen**



**Seigneur,
Source de toute vie,
Nous te remercions pour l'amour que tu as répandu en nos cœurs !
Merci pour nos enfants.
Garde-les dans la joie et dans la paix.
Qu'ils grandissent heureux et en santé.
Qu'un même amour nous unisse
et fasse de notre maison une demeure accueillante.
Bénis notre famille,
au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit.
Amen**